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Compte rendu de la  

Réunion du 7 Juillet 2009 
 

 

14 personnes présentes : 

Jean Louis et Jocelyne Duquesnoy, Gaétan Calas, Maxime Butez, Olivier et Quentin Dupont, Mathieu 

Jeanne, Antoine Couillet, Pascal Leriche, Christophe Desaegher, Jonathan Rihet, Didier Borgoo, Didier 

Boinet, Francois Masse. 

 

6 personnes excusées  

7 absents 

 

SUJETS ABORDES AU COURS DE LA REUNION : 

 

• Présentation nouveau coureur 

Notre club accueille 3 nouveaux coureurs : Christophe Desaegher, Baptiste Dhondt, Vincent ??? 

Bienvenue parmi nous et le club vous souhaite bonne chance pour cette fin de saison. 

 

• Publicité sur le site internet 

La publicité devient gênante sur le site et fait parfois de la concurrence à nos sponsors. Pour ces 

raisons il a été demandé à Antoine de la faire disparaitre par tout moyen. Le site bénéficiera bientôt 

d’un hébergeur et d’un espace dédié pour éviter ce genre de problème.  

 

• Engagements FFC 

Antoine et Mathieu ont participé à la réunion d’informations concernant la nouvelle procédure 

d’engagement par Internet. Désormais c’est Mathieu qui s’en occupe. Le système ne change pas 

fondamentalement. Il vous faut toujours amener vos feuilles d’engagements à Jean Louis qui les 

transmettra à Mathieu. Attention un délai de 3 jours plein avant la course est à respecter. Veillez 

donc à communiquer vos engagements plus d’une semaine à l’avance. 

Il est possible de fonctionner par le forum de manière exceptionnelle mais il vous faudra régulariser 

votre situation concernant votre timbre le plus rapidement possible. 

 

Rappel : Le club a versé 600€ d’acompte sur le compte club internet. Cela ne veut pas dire que vous 

pouvez vous dispenser de payer vos engagements ! 
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• Equipements 

Suite à une chute, Antoine et Morgan se sont vus remettre un nouvel équipement. Si cette situation 

vous arrive, il vous est demandé de ramener votre équipement abimé. 

A ce sujet, les chèques de caution sont à récupérer pour ceux qui ont d’ores et déjà rempli les 

conditions du règlement. 

Pour l’entrainement, il vous est possible de demander un maillot de la saison passée. Attention 

cependant à ne pas les vêtir lors des compétitions.  

 

• Achat d’un PC Portable 

Pour des raisons pratiques et pour mieux se plier à la procédure d’engagement par internet. Le club a 

décidé de faire l’acquisition d’un matériel informatique. Antoine et Mathieu étaient chargés de faire 

des devis. Lors de la réunion il a été voté un budget ne dépassant pas les 500 €. 

L’acquisition se fera le mois prochain. 

 

• Ambiance et camaraderie 

Les dirigeants se réjouissent de la très bonne ambiance et de l’esprit d’équipe qui anime cette année 

nos coureurs. Les résultats n’y sont surement pas étrangers et ils vous encouragent à continuer dans 

ce sens. 

 

• Résultats de mi saison : 

L’ensemble des résultats sont disponibles sur le site dans la partie club. En résumé, depuis la dernière 

réunion, nous en sommes à 6 victoires, 24 podiums, 40 places dans les 5 et 65 places dans les 10 

Félicitations à Maxime Butez, Quentin Dupont et Antoine Couillet pour leurs victoires 

 

• Pot offert par Maxime Butez 

Lors de cette réunion Maxime avait beaucoup de choses à célébrer. D’abord son anniversaire puis ses 

4 victoires. Il nous a donc généreusement offert le pot de l’amitié. Nous l’incitons fortement à 

poursuivre ses très bons résultats. 

 

• Les nouvelles des cyclos 

Après leur randonnée vers Le Tréport, nos cyclos ne se sont pas arrêtés là. D’abord Sylvain Lanseman 

a reçu avec enthousiasme un trophée lors du rallye organisé par l’ASPTT. Ensuite ils ont participé à la 

Bernard Hinault. Un référant devra mettre au courant Antoine pour que leurs informations soient 

diffusées.  

 

• Publication Courrier Picard 

Comme il l’avait été demandé lors de la dernière réunion, le club a bénéficié d’une publication dans 

la section sport du courrier picard. Notre club a ainsi été présenté sous le thème de la remise des 

équipements. 


